



# COMUNICA

SINDICATO GENERAL DE TRABAJADORES EXTREMEÑOS  
Federación Regional de Administración y Servicios Públicos (FRASP-SGTEX)  
Apdo. de Correos 30203 - 06080 Badajoz.- Telf.: 924207264-924257201; Fax 924257201  
Móvil: 656967408. Correo Electrónico sanidad@sgtex.es web: www.sgtex.es

## SGTEX reclama mejoras en el acceso de los pacientes de Hemodiálisis al Hospital San Pedro de Alcántara

S  
A  
N  
I  
D  
A  
D

Desde la Dirección del Complejo Hospitalario de Cáceres se ha tomado la decisión de que los pacientes de hemodiálisis accedan y salgan del hospital San Pedro de Alcántara por la entrada principal del mismo, lo que supone someter a dichos pacientes a las inclemencias del tiempo, en la actual zona de estacionamiento de las ambulancias, al igual que a los celadores cada vez que llueve, tal y como ya han denunciado los propios usuarios.

El recorrido actual desde la entrada del hospital es mucho más largo que el anterior y se tarda más tiempo.

Cuando no se dispone de celadores suficientes para el traslado, la Jefatura de Personal Subalterno tiene que enviar celadores de otras unidades, con lo que se ven obligados a abandonar temporalmente sus servicios para ocuparse de dichos traslados.

Con todo, lo peor del caso es que, a la salida de los enfermos del hospital, y hasta que llega el transporte sanitario, la Dirección del complejo hospitalario, ha decido dejar al cuidado de ellos a un celador, que no es personal sanitario, dado que este tipo de enfermos, teniendo en cuenta su delicado estado de salud, no pueden quedarse solos, con la responsabilidad que ello comporta para los trabajadores de esta categoría profesional, que no tienen entre sus funciones la atención sanitaria a los pacientes.

Hasta no hace mucho tiempo los pacientes de hemodiálisis accedían y salían del hospital por la entrada de la Unidad de Urgencias, dado que era el recorrido más corto y rápido, y donde además hay cinco celadores, que en poco tiempo trasladaban a estos pacientes a la Unidad de Hemodiálisis, además de contarse allí con sillas de ruedas.

Por otro lado, ya que este tipo de enfermos, al finalizar los tratamientos y a la espera de la llegada de las ambulancias, en muchas ocasiones se encuentran mal, por lo que en la Unidad de Urgencias eran atendidos de inmediato, por el personal sanitario.

Los celadores del San Pedro de Alcántara, a través del Sindicato de Empleados Públicos **SGTEX**, reclaman más medios y personal para poder realizar el traslado de los enfermos de hemodiálisis en unas condiciones dignas, así como personal sanitario suficiente para colaborar en estos cuidados, necesarios en el traslado intrahospitalario de los pacientes.

**SGTEX: EL SINDICATO DE LOS EMPLEADOS PÚBLICOS**  
**¡¡En defensa de tus derechos, Afílate!!**